

## La “Mesa Municipal contra la Violencia de Género” creará un Protocolo de actuaciones para prevenir y tratar la violencia machista

Fecha de publicación: 9/10/2015 0:00

### Descripción:

La iniciativa sirve como impulso al Pacto contra la Violencia Machista que recientemente han suscrito por unanimidad los grupos políticos representados en el Ayuntamiento

La Mesa coordinará las acciones preventivas y de atención a las víctimas entre instituciones, organizaciones políticas y sindicales, así como con entidades asociativas de Móstoles y centros educativos.

En el compromiso del actual equipo de gobierno de luchar contra la violencia machista, David Lucas, alcalde de Móstoles, aseguró que en los próximos años se incrementará en un 50% el presupuesto que se destinará a intentar paliar esta situación"



Presidida por el alcalde de Móstoles, David Lucas, se celebró esta mañana la primera reunión convocada por el actual gobierno municipal de la "Mesa Municipal contra la Violencia de Género".

El acto contó con la asistencia del concejal de Presidencia, Seguridad Ciudadana y movilidad, Roberto Sánchez, la concejala de Bienestar Social, Sanidad e Igualdad, Ana María Rodrigo, representantes de los Grupos Políticos, Consejería de Educación, Policía Nacional, Policía Municipal, judicatura, Punto Municipal del Observatorio Regional contra la Violencia de Género, Director del Hospital Universitario de Móstoles y del Hospital Rey Juan Carlos.

La iniciativa sirve como impulso para el Pacto contra la Violencia Machista que recientemente han suscrito por unanimidad los grupos políticos representados en el Ayuntamiento (Socialista, Izquierda Unida CM-Los Verdes, Popular y Ganar Móstoles), y ha tenido por objetivo, según el regidor, "coordinar las acciones, entre instituciones, organizaciones políticas y sindicales, así como con entidades asociativas de Móstoles y centros educativos, que garanticen la prevención, así como la atención de calidad para las víctimas de la violencia de género en el municipio".

### **Protocolo de coordinación**

En este sentido, la primera actuación que asumirá la Mesa contra la Violencia de Género, un organismo de carácter consultivo, informativo y ejecutivo, será crear y llevar a cabo, entre todos sus componentes, un Protocolo de Coordinación de las actuaciones encaminadas a la prevención y tratamiento de la violencia de género en el municipio.

Durante el acto también se ha hecho hincapié sobre los fines de la Mesa, entre los que destacan: El estudio y análisis del fenómeno de la violencia de género en el municipio; garantizar a las víctimas los derechos sociales necesarios, con carácter de urgencia, de cara a favorecer su integración social; establecer acuerdos de colaboración con entidades extramunicipales que intervienen en la atención a las víctimas; y establecer programas de prevención primaria (campañas de sensibilización, divulgación y formación de los profesionales que intervienen en todo el proceso y detección precoz del problema)

Asimismo, para impulsar las actuaciones del organismo, se ha acordado la celebración de encuentros trimestrales y abrir la participarán en la Mesa Municipal contra la Violencia de Género a todas las áreas municipales y extra municipales que puedan ser receptoras de mujeres víctimas de esta lacra social.

Incremento del 50% de los recursos para combatir la violencia machista

Tras la reunión, el regidor aseguró que "el compromiso del actual equipo de gobierno es el de impulsar la luchar contra la violencia machista, a través del Pacto recientemente suscrito y la Mesa, pero también mediante el incremento en los próximos años de un 50% del presupuesto que se destina a intentar paliar esta situación".

